



El Excmo. e Hmo. Sr. Obispo de la Diócesis, concede 50 días de indulgencia a los que lean, propaguen, o den alguna limosna, para el sostenimiento de esta

HOJA PARROQUIAL

AÑO VI.

CUARTO DOMINGO DE ABRIL DE 1928.

NÚM. 266

PAGINA BIBLICA

Intróito de la Misa de hoy, domingo segundo después de Pascua.

*“De la misericordia del Señor está llena la tierra, aleluya: por la palabra del Señor se consolidaron los cielos, aleluya, aleluya.—Regocijáos, justos, en el Señor: a los rectos sienta bien el alabarlo”. (Salmo 32, v. 5, 6 y 1).—“Gloria al Padre... etc.”*

*Explicación.*—La Misa de este día se ordena a honrar de un modo especial la mansedumbre del Salvador del mundo. En el intróito se ensalza la gran misericordia de este Señor.

Aunque la mansedumbre y misericordia del Redentor se manifestaron durante toda su vida mortal, sin embargo dió muestras singulares después de su resurrección, en las diversas apariciones a sus discípulos para instruirlos y consolarlos.

La misericordia parece ser el atributo predilecto del Salvador. Desde su encarnación hasta su ascensión a

los cielos no cesó de darnos ejemplos de esta virtud. ¡Qué retrato tan magnífico de sí mismo nos hizo en la parábola del buen pastor, que es precisamente el objeto del Evangelio de hoy! ¡Con qué solicitud busca a la oveja perdida, dejando a las noventa y nueve! ¡Cómo dió la vida por sus ovejas!

Pero, si bien la misericordia del Señor debe sernos motivo de confianza para obtener el perdón de nuestras culpas, no lleguemos a abusar de esa misma misericordia. Nada hay más pernicioso que la falsa confianza. ¿Acaso, porque Dios sea bueno, nosotros hemos de ofenderle impunemente? ¡Qué malicia no encierra este proceder! Por eso la justicia de Dios no sufre al pecador, cuando continúa pecando confiado en la idea de ser perdonado fácilmente por la divina bondad.

Pongamos, pues, nuestra confianza en la misericordia de Dios, pero sin diferir un solo día nuestra penitencia y la detestación de nuestros pecados.

## LA PALOMA

Le era imposible volar aunque batía las alas, pues la paloma tenía presa en el lodo las patas. Era muy ágil, muy tierna, y aunque estaban salpicadas de lodo todas sus plumas, se veía que eran blancas.

Llovió sobre la paloma y llovió con abundancia: el lodo se puso blando, sacó del lodo las patas y elevando raudo vuelo a la región azulada de los cielos, quedó libre y limpia de toda mancha.

Desde entonces, la paloma con ternos arrullos canta, pone su nido muy alto y huye de la tierra baja que aprisionó sus patitas y manchó su pluma blanca.

.....

Si el alma es una paloma y es como lluvia la gracia y son lodo las pasiones que aprisionan y que manchan, ¿no puede ser esta historia la historia de muchas almas?

J. C.

### Vulgarización litúrgica.

—¿Qué es el confesonario?

—Dáse ese nombre al tribunal de la penitencia porque en él se sienta el sacerdote para oír las Confesiones y perdonar los pecados.

—¿Y a qué se llama sitiales?

—Llámanse sitiales, estalos, o sillas de coro, a los asientos separados uno de otro, aunque constituyendo un todo que se llama *sillería de coro*, y que formando una o varias filas hay a cada lado de los coros en las iglesias importantes.

—¿Y qué es lo que llaman el banco de fábrica?

—Es el banco de fábrica un banco corrido de honor, que suele hallarse en el presbiterio bajo, en un recinto cerrado o separado, o bien frente al púlpito, reservado a las personas que constituyen la Junta de Fábrica de la parroquia, y que bajo la presidencia del párroco y con su dirección, administran los intereses materiales del templo. Cuando el clero es numeroso y el banco está frente al púlpito suelen colocarse en él los sacerdotes durante el sermón, en muchas parroquias.

—¿Qué es el órgano?

—Es el órgano un instrumento músico muy complejo, para producir sonidos combinados que llenan de sonoridades armonías las naves del templo, bien acompañando al canto, bien en los intervalos en que las voces de los cantores cesan.

—¿Qué conviene notar acerca de este instrumento?

El órgano al que se ha llamado el rey de los instrumentos, es el más adecuado y propio de la Iglesia, y con sus armoniosas sonoridades debe recordarnos, por su esplendor, por su gravedad, por su dulzura, los cantos tan majestuosos, tan suaves, tan enchidos de delicias que los ángeles y bienaventurados entonan ante el trono del Eterno.

### Calendario de la semana.

Domingo 22.—Ss. Sotero, Cayo, pp., mrs.  
Lunes 23.—Ss. Jorge, mr.; Adalberto, ob.  
Martes 24.—S. Fidel de Sigmaringa, mr.  
Miércoles 25.—Ss. Marcos evang.; Esteban, ob.  
Jueves 26.—Ss. Cleto y Marcelino, pp.  
Viernes 27.—Ss. Toribio de Mogrovejo, ob.  
Sábado 28.—S. Pablo de la Cruz, fd.; Prudencio.

El viernes no se puede comer carne, bajo pena de pecado mortal, como no se haya tomado la Bula de este año; a no ser que los que la coman sin haber tomado la Bula, sean pobres o personas que necesiten para vivir del jornal diario.

### El gran argumento.

Entraron un día dos militares en una iglesia de Francia para ver lo que tenía de notable, y, viendo en el interior de una capilla a un sacerdote que estaba confesando, pónense ambos a reír y a burlarse a expensas del penitente y del confesor.

—El encuentro es gracioso, dijo uno; déjame solo unos momentos; nos volveremos a ver esta noche en el teatro.

—¿Qué vas a hacer?, le dijo el otro.

—Déjalo de mi cuenta, replica el primero; voy a darte materia de reír para rato.

En esto le deja, y continúa viendo algunos cuadros de la iglesia, aguardando a que salga el sacerdote del confesonario, y cuando sale le sigue a la sacristía.

—Padre, le dijo al presentársele, pienso confesarme, pero despacio, si V. me permite. Ya sabe usted que los militares no suelen ser muy devotos; yo, en particular, reclamo mayor indulgencia de usted, pues no tengo la fe muy firme. Quisiera ante todo que empezara usted por resolverme ciertas dificultades que tengo sobre la confesión.

—¿Es usted católico? le pregunta el sacerdote.

—Sin duda lo soy. Mi educación ha sido esmerada, y antes de entrar en el servicio me confesaba con frecuencia; mas tanto he leído, visto y oído decir de la confesión que estoy muy prevenido contra ella.

—Muy bien, contesta el sacerdote; pero ¿sabe V. que tiene en su mano el medio de disipar toda prevención?

—¿Cómo?

—Confíese usted, y pronto mudará de ideas.

—¡Yo! Que ¡me confiese sin explicaciones preliminares!... Me cuesta

resolverme a ello. Quisiera me demostrara usted la necesidad de confesarme.

—Confíese usted con sincera resolución de mudar de conducta, y no dudará usted de la confesión. Que ¿cómo es esto? Pues que usted no se ha vuelto incrédulo sino por libertinaje. Usted no ha dudado ni pensado mal de la Religión sino después de haberse abandonado al vicio.

Púsose el militar colorado, y después de un momento de duda:

—¿Cuánta verdad es eso, cuánta razón tiene usted!, dijo abrazando al sacerdote. Sí; nada más cierto. ¿Cómo no hice por mí mismo esta reflexión? Hoy no puedo confesar a usted otra cosa sino la intención que tenía de atormentarle a usted y de insultar a su ministerio. Vénguese usted de mi locura siendo mi gufa; doy a usted palabra de honor de que vendré a encontrarle el día que me señale.

Cumplió su palabra; y, dado este primer paso, se disiparon todas sus prevenciones, y continuó lo restante de la vida pensando como cristiano, porque vivió cristianamente de allí en adelante.

El sacerdote tenía razón. "Usted no ha dudado ni pensado mal de la Religión sino después de haberse abandonado al vicio" No era la inteligencia la que ofrecía dificultades; era el corazón viciado y corrompido. Por eso, desaparecieron todas las dudas después que el militar hizo una buena confesión de sus culpas "Sé puro y casto, y verás a Dios", dijo muy bien el V. Kempis.

No compres nunca lo que no necesitas, bajo pretexto de que es barato.

Si trabajas con fe, en menos horas, ganas más.

El último día de tu balance, procura que te sobre una peseta, pues, libre de deuda, es un capital.

## SOLEMNE NOVENA en obsequio de NUESTRA SEÑORA DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

---

---

Desde ayer sábado, día 21 de Abril, hasta el domingo día 29, la Archicofradía de Nuestra Señora del Sagrado Corazón de Jesús, canónicamente establecida en la Parroquia de San Juan Bautista, obsequiará a su Tutelar, la Reina del Sagrado Corazón de Jesús, con los siguientes cultos:

Todos los días a las 8 de la mañana, Misa de Comunión general; tarde, a las 7, Trisagio Mariano, cantado a toda orquesta por la Capilla Parroquial; Puntos de Meditación y Sermón por el reputado y elocuente orador Sagrado M. RDO. P. FELICIANO CARPI, C. M. F., de la residencia de Lérída.

---

---

### CULTOS DURANTE LA PRESENTE SEMANA

Misas: En los días festivos se rezan a las 6, 6 y 1½, 7, 7 y 1½, 8, 8 y 1½, 9, 10, 11 y 11 ¾. A las 8, Misa parroquial con Plática sobre el Santo Evangelio. A las 9, canto de Tercia y Conventual por la M. Rda. Comunidad. Durante la Misa de 11, lectura doctrinal, y en la de 11 y ¾, Plática doctrinal.

Días laborables: Se rezan a las 6, 6 y 1½, 7, 7 y 1½, 8, 8 y 1½, 9, 9 y 1½, 10 y 10 y 1½. CATECISMO: Se enseña todos los días a niños y niñas, de 11 a 12 mañana y de 5 a 6 tarde.

Hoy Domingo día 22, se celebrarán los siguientes cultos: a las 8, Misa de Comunión general con Plática preparatoria: Tarde a las 7 y media, Trisagio cantado por la Capilla parroquial, Puntos de Meditación e himno a Ntra. Señora del Sagrado Corazón de Jesús.

Continúa el devoto mes dedicado a honrar a nuestra Señora del Sagrado Corazón de Jesús con los siguientes cultos: a las 8, Misa de Comunión general con Puntos de Meditación. Tarde a las 6 y media, rezo del Santo Rosario y Meditación.

El próximo martes, durante la Misa de 7 y media, se hará el piadoso ejercicio de los Trece Martes a San Antonio de Padua.

---

---